

196 Ofrece banda de guerra de policía auxiliar 4 presentaciones diarias

Publicado el 10 Febrero 2019

Comunicado 196

- Cuenta SSC con cuatro bandas de guerra desde hace 40 años

Desde hace 40 años las bandas de guerra suenan en la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), y por casi dos décadas el Primer Oficial Jorge Ángel Chocoteco Barajas ha encabezado la de la Policía Auxiliar.

“Lo que un policía necesita es disciplina, tener un claro concepto del honor y la lealtad, y las bandas de guerra brindan todo eso, significan pasión y valores, realzan los eventos cívicos. Cada toque fortalece el espíritu no sólo como mexicano, sino como miembro de una corporación como la Policía Auxiliar”, dijo.

La Banda de Guerra de la Policía Auxiliar ensaya entre tres y cuatro horas diarias y, además de los eventos cívicos, participa en las ceremonias de clausura de la Universidad de la Policía y en concursos locales y nacionales, enfrentando a bandas de otras corporaciones policiales y militares.

En 2018 tocaron en 611 eventos, y en lo que va de este año suman 169 presentaciones en el Zócalo, escuelas, desfiles, ceremonias cívicas y fúnebres.

Los redobles del tambor y el sonido agudo de las trompetas se escuchan cada lunes. La bandera de México ondea y el patio que alberga la Policía Auxiliar se convierte en escenario de la Banda de Guerra de la institución.

De aspecto firme y voz fuerte, Chocoteco Barajas da las indicaciones para que cada uno de los 24 elementos que forman parte de la agrupación sigan las notas que rinden homenaje al lábaro patrio.

Los sonidos que simulan truenos y relámpagos son producidos por ocho mujeres y 16 hombres que visten uniformes impecables en diferentes tonos de azul, llevan camisas y guantes blancos.

Ninguno de ellos tiene estudios formales de música, pero aquí han aprendido a tocar los instrumentos y ahora forman una de las cuatro bandas de guerra que hay en la SSC, pues además de la Policía Auxiliar (PA), cuentan con una banda la Policía Bancaria e Industrial (PBI), la Subsecretaría de Control de Tránsito y la Policía Metropolitana.

“Las bandas de guerra en la Policía existen desde hace más de 40 años, es una tradición que sirve como carta de presentación para todas las unidades”, señaló Chocoteco Barajas.

COMPARTIR



IMPRIMIR



